

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLVIII.—Número 14.801

Martes 15 de Junio de 1948

Precio del ejemplar 50 céntimos

## Contra el veto de Truman

### El Congreso y el Senado aprueban el proyecto sobre reforma social

### Los obreros portuarios acatan la prohibición de la huelga

Nueva York, 15 (5 t).—Los miembros del Sindicato Marítimo Nacional, afectos al C. I. O., han decidido acatar la orden judicial que prohíbe la huelga general de los obreros marítimos. El acuerdo fue tomado por votación, aun cuando el presidente del Sindicato, Joseph Curran, había afirmado que hoy «habría huelga».—Efe.

### La Cámara y el Senado anulan el veto presidencial al proyecto sobre seguros sociales

Washington, 15 (5 t).—El Congreso norteamericano ha aprobado, a pesar del veto presidencial, el pro-

yecto sobre seguros sociales, pocas horas después de que el Presidente Truman hubiese atacado a los legisladores, «por socavar los cimientos del sistema de leyes sociales». En su discurso de Los Angeles, Truman se refirió al veto del proyecto, diciendo que si el Congreso aprobaba el mismo en forma debida, estaría dispuesto a firmarlo. Sin embargo, el Congreso aprobó el proyecto en una forma no deseada por Truman, y una hora después de leído el mensaje presidencial, explicando su veto, la Cámara de Representantes anuló el mismo con una votación de 297 votos contra 75, o sea 41 votos más que la mayoría de dos tercios partes exigida para la derrota del veto presidencial. Enviado al Senado, éste también lo anuló por 65 votos a favor y 12 en contra, o sea, 23 votos más de los necesarios. Por lo tanto, el proyecto se convierte en ley.—Efe.

### El Senado revisa los presupuestos para la ayuda exterior

Washington, 15 (5 t).—El Senado norteamericano ha revisado los presupuestos para la ayuda exterior, restableciendo la mayoría de las reducciones hechas en la pasada semana por el Comité de Presupuestos de la Cámara de Representantes. Ha concedido, además, 460 millones de dólares a China, concesión que ha de ser aprobada por el Senado en un debate que comenzará inmediatamente.—Efe.

### «Pantalla de los comunistas»

Washington, 15 (5 t).—El Tribunal Supremo de Justicia ha confirmado las sentencias impuestas por Tribunales inferiores, por desoatado al Congreso, a once miembros del Comité ejecutivo de refugiados antifascistas. El director de la Oficina Federal de Investigaciones ha calificado a dicho Comité de «pantalla de los comunistas». Los once miembros del Comité fueron acusados de desacatos al Congreso cuando se negaron a poner a disposición de la correspondiente comisión de la Cámara de Representantes los libros de contabilidad de la organización antifascista. Todos los sentenciados están condenados a tres meses de cárcel y una multa de quinientos dólares cada uno, a excepción del presidente del Comité, a quien se le impuso seis meses de prisión, y la misma multa que a los demás. Entre ellos figura el novelista Howard Fast.—Efe.

## Cortes Españolas

### Publicación del proyecto de emisión de bonos del Tesoro para la reconstrucción

Madrid, 15.—El «Boletín Oficial de las Cortes Españolas» número 257, publica el proyecto de emisión por el Estado de bonos del Tesoro para la reconstrucción nacional. Para el estudio de este proyecto de ley ha sido designada una comisión especial, compuesta por miembros de la Comisión de Hacienda e Industria. Dicha Comisión estará presidida por el señor Martínez de Tena. También ha sido designada la ponencia que ha de informar el referido proyecto y que está integrada por los procuradores señores Arias Salgado, Camacho, Baños, Granell y Sáez de Ibarra.

### Se encuentra en Madrid el ilustre panameño don Belisario Porras

Madrid, 15.—Se encuentra en España el ilustre panameño don Belisario Porras, que fué ministro de Panamá cerca del Gobierno español, a raíz de nuestra Cruzada. Belisario Porras es un gran amigo de nuestro país y entusiasta hispanista, como lo fué su padre, quien llegó a ostentar la más alta magistratura de la República de Panamá.—Logos.

## La VIII Vuelta Ciclista a España

### Bernardo Ruiz gana la segunda parte de la cuarta etapa

### EN LORCA ENTRA PRIMERO LANGARICA

Granada, 15.—A las siete menos veinte de la mañana, en la plaza del Carmen, se dió la salida neutralizada a los corredores componentes de la VIII Vuelta Ciclista a España. Cinco minutos después se dió la salida oficial desde la meta, instalada en la avenida de Calvo Sotelo. No tomaron la salida los corredores Julián Aguirrezábal y el belga Daniel Tailieu, que se retiraron ayer a su llegada a Granada, como tampoco José Mareo, que fué descalificado.—

### Paso por Vélez Rubio

Murcia, 15.—En pelotón, formado por ocho corredores han pasado por Vélez Rubio los primeros ciclistas, siendo aclamados por el vecindario. Pocos minutos después les seguía el resto de los corredores, que comenzaron a internarse por la región murciana de cuya capital les separa ciento diez kilómetros. A su llegada a las tres de la tarde, a Lorca, se estableció un control de aprovisionamiento de diez minutos. Esta etapa ofrece la novedad de ser la primera de puntos intermedios, ya que en Baza se volvió a dar la salida a todos los corredores juntos.

La clasificación será establecida sumando el tiempo empleado por cada corredor en cada una de las medias etapas. En ella ha habido dos controles de aprovisionamiento. La carrera se caracterizó hoy por el intenso calor que comenzaron a experimentar los ciclistas desde que se internaron en Chirivel, en la provincia de Almería, cuando llevaban recorridos 49 kilómetros desde la salida de Baza. La escalada del puerto de Lumberras, aunque no es puntuable, es, sin embargo, muy dura, y la carretera está sin árboles ni sombra alguna. Son 66 kilómetros duros, pues ya desde Lorca comienza la sombra y la carretera asfaltada hasta la capital.—Logos.

Langarica llega el primero al control de Baza

Baza, 15.—El vasco Langarica llegó el primero al control de esta población, seguido de un grupo de corredores españoles. El vecindario les aclamó, y después de permanecer diez minutos en esta ciudad, salieron con dirección a Murcia.—Logos.

### Escalada del puerto de Lumberras

Murcia, 15.—A las tres de la tarde comenzaron a escalar el puerto

### Estudio de los precios de la carne y del mercado de las pieles

Madrid, 15.—En el Sindicato de la Ganadería, bajo la presidencia del jefe del mismo, se han reunido los vocales del grupo vacuno de carne y trabajo, a fin de estudiar la forma más conveniente para que en breves días los precios de dicha clase de carne puedan bajarse al máximo y estudiar la actual situación del mercado nacional de cueros.—Cifra.

## Ultima Hora Local

### Ingresan en el Hospital dos heridos en accidente del trabajo

### Uno es vecino de Hontoria y otro de Grajera

Ha ingresado en el Hospital de la Misericordia Ciriaco García, de 31 años, natural de Hontoria, el cual se cayó de un pino de siete a ocho metros de altura en el pinar de Balsain, cuando se hallaba cortando leña en compañía de un hermano y varios convecinos. Estos trasladaron al herido a Revenga, donde fué asistido por el médico don Ricardo Galicia, siendo aquél enviado a continuación al citado Hospital, en el que le ha sido apreciada probable fractura del cuello del fémur. Su estado es de pronóstico reservado.

También ha ingresado en el Hospital de la Misericordia Lorenzo Asenjo Aguila, de 48 años, vecino de Grajera, quien hallándose echando riego en la carretera, con un carro de su propiedad, se cayó al espantarse los machos y le pasó por encima el carro. Una vez curado de primera intención por el médico de Boecuilillas, fué traído en una ambulancia al Hospital. Sufrir fractura de varias costillas y magullamientos en diversas partes. Pronóstico grave.

## Comienza a circular, a través de España, el «Maroc-Express»

### Tiene capacidad para 416 viajeros

Tánger, 15.—Esta mañana ha llegado, procedente de Casablanca, el primer tren que unirá dicha capital del Marruecos francés con Francia, denominado «Maroc-Express». Seguidamente los viajeros pasaron al puerto a embarcar en el correo que les conducirá a Algeciras, donde tomarán el tren directo que, atravesando España, entrará en Francia por Hendaya. Con el establecimiento del «Maroc-Express», el viaje de Casablanca a París y viceversa se hará en dos días y medio, mientras que anteriormente al acuerdo hispano-francés tenía que hacerse por vía marítima, empleando seis días. El «Maroc-Express» funcionará semanalmente en viaje de ida y vuelta, teniendo el tren capacidad para 96 plazas de primera y 320 de segunda. Saldrá de Casablanca a las 22 horas del lunes, llegando a París a las 20 horas del jueves, deteniéndose los viajeros una hora en Tánger, cinco en Algeciras, una y media en Madrid y dos en Irún, haciendo paradas también en Francia, Hendaya y Burdeos.

### En una estación de París aparece en un baúl con los restos de una mujer

París, 15 (6 t).—En la sala de equipajes de la estación del Este, de París, ha sido encontrado un baúl que contiene los restos de una mujer. Hasta ahora la Policía no tiene rastro alguno de los autores del crimen.—Efe.

## BERNADOTTE en EL CAIRO

### Dice que no han vuelto a producirse nuevas violaciones de la tregua

### Van a entrevistarse por primera vez los Reyes de Transjordania y Arabia Saudita

Amman, 15 (6 t).—El próximo día 18 se entrevistarán por primera vez en la capital de la Arabia Saudita el Rey de Transjordania, Abdullah, y el de Arabia, Ibn Saud, según se anuncia oficialmente. La visita de Abdullah, a invitación de Ibn Saud, se considera como un intento para reconciliar las diferencias existentes entre las dos naciones árabes. Se ignora el número de días que el Rey Abdullah permanecerá en la capital de la Arabia Saudita.—Efe.

### Llegan a Ginebra el Rey Miguel y la Princesa Ana

Ginebra, 15 (6 t).—El Rey Miguel de Rumania y su esposa, la princesa Ana de Borbón Parma, han llegado a esta capital, por vía aérea, procedentes de Roma. Continuaron viaje a Lausana.—Efe.

### Manifestaciones del conde Bernadotte

El Cairo, 15 (6 t).—A su llegada a esta capital, el conde Folke Bernadotte ha manifestado a los periodistas que la isla de Rodas es la sede ideal para la celebración de la Conferencia de paz en Palestina.

Freguntado acerca de las violaciones de la tregua en Tierra Santa, respondió: «No han vuelto a producirse más incidentes que puedan ser considerados de violaciones de la tregua en Tierra Santa.»

El conde Bernadotte espera entrevistarse esta noche en el ministerio de Relaciones egipcias con los primeros ministros de los Estados Unidos.

### Bernadotte en El Cairo

El Cairo, 15 (5 t).—El conde Folke Bernadotte, mediador de las Naciones Unidas en el conflicto de Palestina, ha llegado a esta capital, procedente de la isla de Rodas.—Efe.

### Proponen los árabes la división de Palestina en numerosas regiones?

El Cairo, 15 (5 t).—En los círculos egipcios bien informados se dice que durante las próximas conversaciones de paz, los árabes propondrán la división de Tierra Santa en numerosas regiones con Gobierno propio, análogos a los cantones suizos, que tendrán representantes en una Asamblea central dominada por los árabes, que se encargará de dirigir los asuntos exteriores. Los judíos han subrayado, por su parte, que no aceptarían nada que se parezca a una soberanía nacional.—Efe.

### Bernadotte permanecerá en El Cairo hasta el jueves

El Cairo, 15 (6 t).—El conde Bernadotte permanecerá en El Cairo hasta el jueves.

### El Atlético de Bilbao expresa su adhesión al Jefe del Estado

### El Caudillo contesta en términos de reconocimiento

Madrid, 15.—Se han cruzado los siguientes telegramas: «Presidente Atlético Bilbao al jefe Casa Civil de S. E. Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos: Al celebrarse el cincuentenario de este club bajo la presidencia heroica general Mugaritz, con autoridades provinciales y locales, miembros Federación Nacional y directivos diversos Clubs, rogamos eleva a Su Excelencia nuestro sentimiento de inquebrantable adhesión, sintiéndonos orgullosos de poseer en propiedad primera Copa Generalísimo, como muy preciado trofeo entre muchos ganados en cincuenta años de historia puestos al servicio del deporte español.»

«Madrid, 14 Junio 1948.—Jefe Casa Civil de Su Excelencia a presidente Atlético de Bilbao: Su Excelencia el Jefe del Estado, a quien diecinueve su telegrama fecha hoy, me encarga le haga presente su sincero reconocimiento por las pruebas de afecto y por la adhesión que le testimonian al celebrarse el cincuentenario de ese Club de tan brillante historia, al que el Caudillo desea siga cosechando éxitos, congratulándose a la vez de que su primera Copa haya sido ganada en tan noble competición deportiva por ese Club.»

## DISTINCION DEL GOBIERNO ESPAÑOL A UN DIPLOMATICO CHILENO

### Durante la Cruzada salvó la vida de numerosos españoles

Estocolmo, 15 (6 t).—En la Legación de España en Estocolmo se ha celebrado un solemne y emotivo acto en el que el ministro de España, don José de Landecho, impuso la Gran Cruz de la Beneficencia al ministro de Chile en Estocolmo, don Carlos Morla Linch, condecoración que le había concedido el Gobierno español por la generosa, infatigable y abnegada actuación que tuvo dicho diplomático durante la guerra de liberación de España como encargado de Negocios de Chile en Madrid, al frente de cuya Misión protegió y salvó la vida de numerosos españoles.

En el acto, en el que estaba presente el personal de ambas Legaciones, los señores de Landecho y Morla pronunciaron sentidas palabras en las que realizaron la confraternidad de ambos pueblos. El ministro de España, don José de Landecho, destacó, sobre todo, la excepcional y humanitaria actuación de don Carlos Morla, quien venciendo toda clase de dificultades, llevó adelante su hermosa y ejemplar obra, de la que nunca se podrán olvidar los buenos españoles.—Efe.

adotte ha declarado que permanecerá en esta capital hasta el jueves. Por su parte, el secretario general de la Liga Árabe ha manifestado que la Liga ha invitado al conde a trasladarse a El Cairo para celebrar entrevistas con los delegados que asisten a la reunión de la Comisión política. Agregó que la presencia de Bernadotte será extraoficial. La Comisión se ha reunido hoy con el fin de hablar de la tregua y sobre el futuro de Palestina.—Efe.

## Inauguración de la Escuela Sindical de Mandos

Madrid, 15.—Esta mañana se ha inaugurado la Escuela Sindical de Mandos, con asistencia del delegado nacional de Sindicatos y otras jerarquías. Primero se celebró una misa de Espíritu Santo, en la que ofició el asesor nacional religioso, don Bernardino Antón. A continuación bendijo los locales de la Escuela, que ha sido instalada en la parte posterior del edificio de la Institución la Virgen de la Paloma, mientras se construye la nueva Escuela.—Logos.

## El Gobierno Inglés tiene en estudio la nacionalización de la industria del hierro y del acero

Londres, 15 (6 t).—El Gobierno estudia la posibilidad de convocar al Parlamento para celebrar sesiones en el próximo mes de Septiembre. La finalidad de esta convocatoria sería la de aprobar una enmienda a la ley sobre el veto de los lores, que el Gobierno espera sea sancionada por la Cámara de los Comunes. En ella se establecerá que la Cámara de los Lores sólo podrá vetar una ley aprobada por los Comunes, durante un año. La Cámara de los Lores ha rechazado ya la ley, de acuerdo con las leyes actuales y para que tenga validez deberá ser aprobada en dos sesiones consecutivas en el plazo de dos años. El Gabinete británico también tiene en estudio la nacionalización de la industria del hierro y del acero. En los medios políticos se cree que en esta ocasión el Gabinete, en vez de tomar posesión absoluta de esta industria, como lo hizo con el carbón y los transportes, solamente adquirirá la mayoría de las acciones.—Efe.

## Un tren secciona las piernas a un hombre

Tarragona, 15.—En el paso a nivel de la entrada a Reus, por la carretera que une esta ciudad a Tarragona, fué arrollado por el tren, al intentar descender en marcha, Antonio Puig Bonet, de 27 años de edad, que resultó con las dos piernas seccionadas por encima y por debajo de las rodillas. El cuerpo del herido fué trasladado inmediatamente al Hospital de San Juan, de Reus, donde quedó hospitalizado, siendo su estado de extrema gravedad.—Logos.



### GOTTWALD toma juramento al nuevo Gobierno

Praga, 15 (6 t.).—Clement Gottwald ha tomado juramento al nuevo Gabinete checoslovaco presidido por Antonin Zapotocky, comunista. Efe.

### Nuevos oficiales de Policía Armada y agentes de Policía

Madrid, 15.—En la Escuela Especial de Policía Armada y de Tráfico se ha efectuado esta mañana el acto de entrega de títulos y saberes a los nuevos oficiales, y de carnets a 609 policías que han terminado el curso.

### Lo dice Gottwald

En Checoslovaquia no ha habido democracia hasta este momento

### Zapotocky, encargado de formar el nuevo Gobierno

Praga, 14.—A las cuatro menos cuarto de la tarde, el vicepresidente del Gobierno, Zapotocky, ha entregado al Presidente de la República, Gottwald, la dimisión del Gobierno, y acto seguido fue encargado de formar nuevo Gabinete. Se espera que la lista de éste será facilitada el martes por la mañana y que se presentará al Parlamento el jueves para recibir el voto de confianza. Mediada la tarde, han comenzado a celebrarse las manifestaciones «espontáneas» organizadas por el Gobierno para rendir homenaje al nuevo Presidente de la República.—Efe.

### Gottwald pronuncia un discurso

Viena, 14.—En su primer discurso después de ser elegido por aclamación Presidente de la República checoslovaca y que pronuncia desde un balcón del castillo de Praga, Clement Gottwald, afirmó que Checoslovaquia nunca tuvo democracia antes de la guerra, «pues en la de entonces no era el pueblo dueño de su destino y los obreros eran esclavos». «Ahora —dijo— tenemos una verdadera democracia, la del propio pueblo, que no debemos cambiar por nada, por apetitos que parezca.—Efe.

### Un corresponsal inglés, expulsado

Praga, 14.—Alex Laurenson, corresponsal del «Daily Telegraph» de Londres en Praga, ha sido expulsado de Checoslovaquia por «interferir la acción de la Policía», según un informe oficial. Laurenson es el quinto corresponsal extranjero y el segundo del mismo periódico expulsado del país desde el golpe comunista de Febrero pasado.—Efe.

### SE NECESITA OFICIAL

y ayudante de fontanería. Inútil presentarse sin buenas referencias y sabiendo bien el oficio. Razón, Félix Barrero, Buitrago, 5.

### VERANEANTE

Entreténgase en sus vacaciones conleccionando juguetes. Facilítelos maquinaria completamente gratis. Pida detalles a la Academia Técnica. Miracóncha, 15, Villa Carmen. Apartado 251. SAN SEBASTIAN.

### COLCHONES Y ALMOHADAS

en todos los tamaños, clases y precios. Especialidad en la construcción de colchones a la inglesa y alemana o de burlete. Se facilitan presupuestos para instalaciones de hoteles, clínicas, sanatorios, hospitales, etc. Se rehacen colchones.

SECCION COLCHONERIA DEL COMERCIO DE JOSE CALDERON Carvantes, 23. Tlef. 293. Segovia.

### Fray Justo Pérez de Urbel visita al Presidente boliviano

### Conferencias en Lima acerca de la Cultura española

Lima, 14.—Organizado por el Instituto de Cultura Hispánica en el Perú, continúa el ciclo de conferencias acerca de los diversos aspectos de la cultura española. El próximo miércoles, día 16, disertará el escritor y catedrático doctor Aurelio Miró Quesada, acerca del tema «El Nuevo Mundo en la literatura española del Siglo de Oro».—Efe.

### Visita de fray Justo Pérez de Urbel al Presidente boliviano

La Paz, 14.—El Presidente de la República ha recibido al padre Pérez de Urbel, a quien acompañaba el encargado de Negocios de España en Bolivia, señor Aranguren. La entrevista fué muy cordial, y el deseo de que sea cada vez mayor el número de religiosos españoles de uno y otro sexo que ejerzan su apostolado en el país.

El ilustre benedictino español fué recibido también por los ministros de Asuntos Exteriores y de Instrucción Pública, quienes patrocinan las conferencias que pronunciará durante su estancia en Bolivia.—Efe.

### Conferencia de fray Justo de Urbel

La Paz, 14.—El benedictino español padre Pérez de Urbel ha disertado en esta capital acerca de la «Acción Católica y la liturgia». Numerosísimo público asistió a esta conferencia y aplaudió con entusiasmo al conferenciante.—Efe.

### Agasajo en la Legación de España al ministro de Relaciones Exteriores boliviano

La Paz, 14.—En la Legación de España se celebró ayer un banquete en honor del ministro de Relaciones Exteriores, al que asistieron varios ministros del Gobierno y destacadas

### ENTREGA DE 87 TITULOS DE PROPIEDAD A OTROS TANTOS COLONOS GRANADINOS

Granada, 14.—El gobernador civil y jefe provincia, señor Fernández Victorio, ha entregado hoy ochenta y siete títulos de propiedad a otros tantos colonos que venían trabajando en la finca denominada «El Coscojar», adquirida por ellos por medio del Crédito Agrícola. El valor de la finca, que tiene más de mil fanegas de tierra, es de 2.525.000 pesetas, y los labradores tendrán que satisfacer esta cantidad en el plazo de veinte años. Al acto asistieron, con el gobernador civil, las restantes autoridades provinciales y las locales de Pinos Puentes, en cuyo término municipal está enclavada la finca. Pronunciaron discursos el delegado sindical provincial y el gobernador civil. Los labradores, emocionados, dieron vítores al Gobierno y al Caudillo.—Cifra.

### Economía nacional

(Viene de la página 4) de costo por tonelada. España considerando las paridades de cambio en el mercado libre de la peseta puede competir con la mayor parte de los grandes países constructores. Y desde luego con los suecos, ya que a ellos les cuesta la tonelada 2.000 coronas, lo que multiplicado por tres de la paridad—la oficial—hace 6.000 pesetas tonelada de peso muerto. Indudablemente que si además, a España se le facilita acero a precios baratos, los del exterior son un poco más baratos que los nuestros, podrá alcanzar y desbordar hacia abajo esos precios internacionales, en los que Inglaterra se encuentra un poco en situación de ventaja, aunque acaso no sea por mucho tiempo, si se tiene en cuenta la serie de nuevos aumentos que comienzan a gravitar ahora sobre la siderurgia, aumentos que traerán una elevación del precio del pailestro de una manera fatal, sobre todo teniendo en cuenta como se está encareciendo el carbón inglés.

Para España, pues, cuya técnica moral tiene fama de ser muy buena, no es problema, tal como están las cosas por el mundo, vender en plan de conciencia buques construidos en sus astilleros. Ahora bien, todo esto es dibujar en la arena; si junto a los pedidos de buques, no le sirven otra cosa; los pedidos del acero necesario para construir las estructuras. Que ese va a ser el caso de Argentina, para quien construiremos con acero que ella nos suministrará y con Suecia, que también dispone de esta materia de una manera mucho más abundante que nosotros.

Y he aquí por donde, España va a entrar en el mercado internacional de buques como constructora, del brazo de la técnica naval inglesa, de la que siempre hemos sido unos aventajados discípulos.

personalidades políticas. El encargado de Negocios, señor Aranguren, pronunció un discurso en el que exaltó la personalidad del Jefe del Estado boliviano y de los miembros que integran el Gobierno. El ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia tuvo frases de afecto para España y brindó por el Jefe del Estado español. Al acto asistió también el padre Pérez de Urbel, que se encuentra en misión cultural.—Efe.

### Paquito Muñoz toreó ayer en la plaza de Algeciras

Algeciras, 14.—Segunda de feria. Toros de Pablo Romero, bien presentados, grandes y gordos, llegando todos al último tercio muy quedados. Pepe Dominguín, en el primero, faena valiente y torera. Media estocada. (Ovación al torero y pitos al toro.) En el sexto, en el que, al igual que en el primero, se lució con las banderillas, faena con ayudados, derechazos y manoleínas. Dos pinchazos y media. (Ovación y salida.)

Luis Miguel, en el segundo, faena con cuatro estathariós fenomenales, derechazos y naturales. Dos pinchazos, media y descabello. (Ovación y salida.) En el quinto, trasteo por bajo. Pinchazo y media. (Ovación.)

Paquito Muñoz, en el tercero no hace nada, ya que una banderilla clavada en un brazuelo del toro inutilizó a la res. Dos pinchazos, media y descabello. (Palmas.) En el sexto, faena por derechazos. Media y descabello. (Ovación y vuelta.)—Cifra.

### FUSILAMIENTO DE SIETE BELGAS

### Acusados de traidores

Bruselas, 14.—En la prisión militar de Charleroi han sido fusilados como traidores siete belgas, seis miembros del Movimiento rexista y uno de la Gestapo belga. Entre los reos los había acusados de haber tenido parte en la detención de 500 compatriotas suyos, de los que 200 fueron condenados a muerte por los alemanes.

Trescientas personas se hallaban ante la prisión para cerciorarse de que se llevaban a cabo las ejecuciones. Estas duraron quince minutos, y uno de los condenados, Edgar Duquesne, que sufría parálisis, hubo de ser llevado en una camilla ante el pelotón.—Efe.

### Nacionalización de todas las industrias y empresas importantes en Rumania

Bucarest, 14.—La Asamblea Nacional rumana, reunida en sesión extraordinaria, ha pedido al Gobierno que proceda lo más rápidamente posible a la nacionalización general de todas las industrias e importantes empresas comerciales, tales como minas, Bancos, Compañías de seguros y transportes.—Efe.

### Para bodas y banquetes

Hotel Casas

### Matemáticas

clases particulares por licenciado en Exactas. Repaso bachillerato y superiores. Informes, plaza Medina del Campo, 2 (frente Juan Bravo).

### Los soviets no dejan pasar carbón desde las zonas occidentales a la capital alemana

Berlín, 15 (6 t.).—La Guardia fronteriza rusa se ha negado a dejar pasar 140 vagones de carbón desde las zonas occidentales a Berlín, durante los dos últimos días, según se informa oficialmente. Solamente han sido intervenidos los trenes que se dirigían a los sectores occidentales de Berlín, pues los destinados al sector ruso han circulado sin la menor molestia. El resto de las mercancías no ha sufrido la menor demora en su tráfico, y los soviets han declarado que el no dejar pasar los vagones de carbón era debido a que los encontraban «defectuosos». Las protestas británicas de que vagones del mismo tipo se están usando para el transporte de carbón destinado al sector ruso, no han sido suficientes para cambiar la actitud soviética.—Efe.

### Tabaco norteamericano para los alemanes

Frankfort, 15 (5 t.).—Varios expertos alemanes en tabaco y un oficial norteamericano de la Agencia combinada de importaciones y exportaciones, han salido para los Estados Unidos, a fin de comprar tabaco en bruto por valor de tres millones de libras esterlinas. Este tabaco será suficiente para hacer más de 20.000 millones de cigarrillos. Será la importación mayor de este artículo desde la ocupación aliada en Alemania, y se cree que, virtualmente, terminará con el mercado negro de esta mercancía.—Efe.

### Comentario británico acerca del avance soviético de Europa

Manchester, 15 (1 t.).—El «Manchester Guardian» advierte en un artículo de fondo que si la Unión Occidental y el plan Marshall construyen una muralla contra el avance soviético en Europa, «la máquina rusa posiblemente haga un alto en el camino y se dirija luego hacia Asia». «Moscu puede decidir—dice el periódico—que sería una locura arriesgar la destrucción, exponiendo mucho en el Oeste, cuando en el Este existe mayor facilidad para sus fines. Las masas populares de Asia responderán al llamamiento soviético si se trata de crear un comunismo moderado, pero siempre tendrían los comunistas el control de Rusia. Sin duda, una Asia soviética sería más débil, militar y económicamente, que una Europa soviética, pero a pesar de todo, sería desagradable para el mundo occidental, que hará todo lo posible por evitarlo.—Efe.

### Resulta herido por un toro al que desvió del sitio en que se hallaban unos niños

Alicante, 14.—Esta mañana se han desmandado varios toros, que iban destinados al matadero. En las inmediaciones del barrio de San Blas, una de las reses llegó hasta el altozano, donde se encontraban varios niños jugando. El obrero Antonio Bordenas Ferrandis, de 35 años, al ver que el toro se dirigía hacia los pequeños, le llamó la atención, y la res se dirigió hacia él. Antonio se arrojó al suelo y se cogió a los cuernos del toro, resultando volcado. Fue asistido en la Casa de Socorro de una herida de ocho centímetros en la región supraclavicular izquierda, y de una contusión en la mano izquierda, con probable fractura del metacarpo. Algunos mayores, ayudados por fuerzas de la Policía Armada, procedieron a la captura de la res.—Cifra.

### Atropellado y muerto por un carro

Barcelona, 14.—En Sabadell se cayó del carro que conducía Zacarías Centellas Ferrer, de 31 años, y una de las ruedas le pasó por encima del pecho, sufriendo tan graves heridas, que falleció a poco de ingresar en el Dispensario Municipal.—Cifra.

### Un chófer resulta muerto en accidente

Madrid, 14.—Ha resultado muerto en la carretera de Barajas, el chófer Manuel Suárez Permuta, que conducía una camioneta. Al tomar el vehículo una curva muy pronunciada, volcó aparatadamente. Traslado el herido al botiquín del aeropuerto de Barajas, falleció a los pocos momentos de ingresar.

### Tres hombres heridos en el choque de dos camiones

Madrid, 14.—En la calle de Valdeirribas chocaron ayer tarde los camiones conducidos por Aniceto Núñez Valiente e Hilario Cerezo Pérez. El primero de los citados vehículos quedó montado sobre la acera. Resultaron heridos Domingo Peinado, Aniceto Manzano y Esteban Góngora.

### Iturbi a Lisboa

Madrid, 15.—A primera hora de la tarde de hoy ha salido para Lisboa, en avión, el pianista español José Iturbi.—Logos.

### Un terremoto en un pueblo de Italia

Florenza, 15 (6 t.).—Seis mil habitantes del pueblo San Sepolcro, lugar situado a 95 kilómetros al suroeste de Florenza, se han negado a volver a sus hogares después de un terremoto ocurrido en el lugar, del que una mujer resultó muerta y otras seis personas gravemente heridas. 15 casas se derrumbaron. A pesar de las seguridades dadas por el observatorio ximeniano de que no se habían registrado más sacudidas en los sísmógrafos, los vecinos del citado pueblo viven en tiendas y han improvisado refugios en las afueras de la población, pues aseguran que han notado oscilaciones, en contra de lo que afirma el observatorio.—Efe.

### TRILLOS

AGRICULTORES! Aprovechad la ocasión para adquirir vuestro trillos en EL HENAR. Carretera de Boceguillas, 8. Segovia.

## El Rey Gustavo de Suecia cumple hoy noventa años



El Rey Gustavo V de Suecia (sentado, en el centro), fotografiado con su familia en el Real Palacio de Estocolmo. A su izquierda, también sentada, aparece la Princesa Juliana de Holanda, y a su derecha la Princesa Luisa, heredera del Trono de Suecia

## El Gobierno yanqui prohíbe el paro de más de cien mil obreros de muelles y puertos

Los sindicatos amenazan con iniciar hoy la huelga

Washington, 15 (1 t).—El Gobierno ha tomado medidas para impedir la huelga marítima para la medianoche de hoy, y ha solicitado órdenes de los tribunales federales prohibiendo el paro de más de 100.000 obreros. Los abogados del departamento de Justicia, actuando bajo las órdenes directas del Presidente Truman, han pedido a los tribunales federales de Nueva York, San Francisco y Cleveland, órdenes restrictivas provisionales contra la huelga, además de mandamientos judiciales impidiéndola durante ochenta días, de acuerdo con la ley Taft-Hartley. Los tribunales de Nueva York y San Francisco han accedido a ordenar la suspensión de la huelga por espacio de diez días, y han señalado fechas para las vistas en que se determinará si se expide el mandamiento judicial. Se espera que el tribunal de Cleveland dicte en breve la orden solicitada.

Los sindicatos han amenazado con iniciar la huelga hoy, en los barcos y muelles, a menos que para esta noche sean atendidas sus peticiones.—Efe.

## El Rey Miguel y su esposa pasan por Roma camino de Ginebra

Roma, 15 (1 t).—El Rey Miguel de Rumania y su esposa han pasado por esta capital, camino de Ginebra. El Rey Miguel manifestó a un corresponsal de la Renter que permanecerá en Suiza (por algún tiempo), y que no se ha hecho aun preparativos para su viaje a los Estados Unidos. Dijo, por último, que aun queda por decidir el punto de su residencia definitiva.—Efe.

## EL ABASTECIMIENTO de ACEITE

Se garantizará mediante la constitución de una reserva

Madrid, 15.—En virtud de una circular de la Comisaría General de Abastecimientos, que ayer publicó el «Boletín Oficial del Estado», se modifican algunos artículos de la que reguló la campaña oleícola 1947-48.

El fundamento de esta reforma, que se consigna en el preámbulo, interesa extraordinariamente al consumidor, ya que, según expresamente se hace constar, el volumen de aceite controlado por dicho organismo en la presente campaña hace posible la constitución de una reserva que ponga al abastecimiento nacional de grasas a cubierto de una posible insuficiente cosecha en el año próximo.

La formación de esa reserva ha planteado algunos problemas, especialmente en orden al almacenamiento y financiación de la misma y a la rapidez de su constitución, sin lesionar legítimos intereses que pueden ser afectados, y de ahí que las modificaciones se refieran a la compensación en el margen de almacenista de origen, a los límites de acidez en el suministro de cupones, al reconocimiento de intereses a favor de los almacenistas de destino y de los almacenistas de origen y a la forma de hacer frente a los pagos.

## EL CAUDILLO HACE UN DONATIVO DE 30.000 PESETAS A LA FAMILIA DE UN FLECHA QUE MURIO EN ACTO DE SERVICIO

Granada, 14.—En el Gobierno Civil se ha verificado la entrega de 30.000 pesetas, concedidas por el Caudillo a los padres del flecha fallecido Ramón Díaz de Manzano, de doce años, que perteneció a las Falanges Juveniles de Baza.

Este flecha, con ocasión de una concentración verificada en Julio de 1944, fué atropellado y muerto por un camión al descender de un tranvía por la entrevía.

Por las circunstancias del atropello los padres no tenían derecho a indemnización alguna, pero la Delegación Provincial del Frente de Juventudes y los Mandos nacionales de la Organización, incoaron el oportuno expediente en atención al momento de la muerte, considerado como acto de servicio en virtud de dicha concentración y en atención también a la precaria situación económica de la familia del indicado flecha. En vista de todo ello, S. E. el Jefe del Estado concedió el donativo que ha sido entregado esta tarde a los padres del infortunado muchacho. Cifra.

## La estancia del ministro de Obras Públicas en Portugal

Ayer visitó las grandes obras hidráulicas portuguesas

Lisboa, 14.—El ministro español de Obras Públicas visitó hoy la presa hidráulica del Pego del Altar. El ministro, con su comitiva, salió esta mañana de Lisboa a las diez y media, acompañado del embajador de España. También figuraban en la expedición el ministro de Obras Públicas del Gobierno portugués y los ministros de Economía y Marina. El ministro de Obras Públicas español fué informado sobre el terreno de lo que significaban las nuevas obras del valle del Sado y sobre las características de las dos grandes presas, que, según afirmaciones oficiales, son las mayores de su tipo construidas en Europa. Crearán dos lagos naturales, uno de 94 millones de metros cúbicos y otro de 63 millones, destinados ambos al regadío de una zona de 9.613 hectáreas y a la producción de siete millones y medio de kilovatios hora de energía eléctrica. El ministro español dedicó calurosos elogios a la ingeniería portuguesa y a la española.—Efe.

El señor Fernández Ladreda, obsequiado en Lisboa

Lisboa, 13.—El ministro de Obras Públicas español, señor Fernández Ladreda, ha sido obsequiado con un almuerzo en el Palacio Nacional de Cintra por el ministro de Asuntos Exteriores de Portugal.

A los postres se cambiaron afectuosos brindis, en los que se exaltó la amistad hispanolusitana.

Después del almuerzo, todos los invitados visitaron los jardines de La Pena y realizaron una excursión a

Costa del Sol, regresando a Lisboa por la carretera marginal, deteniéndose la comitiva en el Estadio Nacional, que fué visitado por el ministro español. Por la noche, el señor Fernández Ladreda, acompañado de varios ministros portugueses, asistió, en el teatro de San Carlos, a una representación de ópera. Se interpretó «El barbero de Sevilla».—Efe.

## El "enemigo" tiene que ser liquidado, dice un dirigente del partido comunista húngaro

Budapest, 15 (1 t).—El dirigente del partido comunista húngaro, Joseph Reval, ha dicho en un discurso al Congreso de Obreros Húngaros: «En las democracias populares, el enemigo no se rinde; tiene que ser liquidado. Si es preciso, debemos lanzarnos con toda la fuerza de nuestra masa contra la reacción negra».—Efe.

## ECONOMIA NACIONAL

### España va a construir buques para Suecia

He aquí una noticia que para muchos será una sorpresa, grata, desde luego, pero que nosotros creemos una noticia muy fácil de convertir en realidad. Efectivamente, en el mundo entero los astilleros de construcción y de reparación naval trabajan cuanto pueden. Si no trabajan más, es porque no resulta tan fácil encontrar el palastro suficiente y los restantes materiales necesarios para la construcción de un buque, materiales muy heterogéneos, donde predominan los metales no férricos, de los cuales anda el mundo asaz escaso.

Pero sucede algo más interesante todavía, que en todos los países no pueden hacer más buques porque están todas las gradas ocupadas, o el grado de eficiencia de la organización naval no puede marchar a más carga, especialmente, porque el obrero también por ahí fuera está sometido a un proceso de reducción en su rendimiento habitual.

En tales circunstancias, Inglaterra que venía siendo el receptáculo de todos los órdenes de construcción del mundo, tiene que rendirse a la evidencia de que sus medios de construcción no son ilimitados y ha de comen-

## Los judíos se someten al ultimátum enviado por las Naciones Unidas

Serán inspeccionados los convoyes de alimentos para la Ciudad Santa

## El Gobierno egipcio prepara una nota acerca de las violaciones de la tregua

El Cairo, 15 (1 t).—El primer ministro, Nokrashy Pachá, declaró anoche que su Gobierno estaba preparando una nota sobre tres violaciones judías de la tregua en Palestina, la cual será entregada hoy al conde Bernadotte, mediador nombrado por las Naciones Unidas.—Efe.

Bernadotte se propone establecer observadores en los puertos de algunos países

Lake Success, 15 (1 t).—El mediador de las Naciones Unidas en Palestina, conde Folke Bernadotte, se va a ver obligado a establecer obser-

vadores en los puertos de ciertos países fuera de Tierra Santa para asegurarse de que no hay inmigración ilegal en Palestina, según se deduce de un cable que recibió anoche el secretario general de la O. N. U., Trygve Lie. El conde Bernadotte pide en su telegrama la colaboración de todos los Gobiernos miembros de las Naciones Unidas para garantizar la no inmigración clandestina de los judíos. Solicita que se colquen oficiales de control en los puertos de ciertos países, aunque no especifica en cuáles. Se hace notar a este respecto que Italia y los países balcánicos, que constituyen los principales trampolines de la inmigración judía, no pertenecen a las Naciones Unidas.—Efe.

cionarios ha declarado que la pequeña refinera situada cerca de los pozos de Mosul será puesta nuevamente en funcionamiento, y que el producto refinado será enviado por medio del oleoducto hasta Amman o Mafrak, en Transjordania, donde estará a disposición del Ejército de este país. La citada Compañía de petróleo no es propiedad exclusivamente británica, sino que también tienen participación en la misma intereses petrolíferos franceses, holandeses y norteamericanos.—Efe.

## ORDEN DE CABALLERIA, BRITANICA



La más ilustre y antigua Orden de Caballería del mundo celebra su sexto centenario este año. El ingreso en la Orden, desde su fundación por Eduardo III en 1348, es el más alto honor que un Soberano puede conferir. Este año la ceremonia tuvo lugar el 23 de Abril, día de San Jorge, Patrón de Inglaterra, y Su Majestad hizo señora y caballero de la Orden a la princesa Isabel y a su esposo, el duque de Edimburgo. En la foto, el cortejo dirigiéndose a la capilla de San Jorge

## Bernadotte llega hoy a El Cairo

El Cairo, 15 (1 t).—Hoy es esperado en esta capital el conde Folke Bernadotte, presidente de la Cruz Roja sueca y mediador de Palestina, nombrado por la O. N. U. Asistirá a la reunión de la Liga Árabe, que celebrará conversaciones sobre la situación en Tierra Santa. Mañana se dirigirá a Tel Aviv.

Los judíos se someten al ultimátum de la O. N. U.

Jerusalén, 15 (1 t).—Los judíos se han sometido al ultimátum de las Naciones Unidas y han accedido a permitir la inspección de sus convoyes de alimentos que se dirigen a la Ciudad Santa. Cinco minutos antes de que expirase el plazo del ultimátum de la Comisión de tregua, los judíos aceptaron una propuesta para el establecimiento de un punto de inspección en Bab el Wad.—Efe.

## Acusación judía de maniobra contra Inglaterra

Lake Success, 15 (1 t).—Según se ha informado en los círculos allegados a la O. N. U., el Gobierno de Israel ha formulado una protesta ante la Gran Bretaña contra los planes de la Irak Petroleum Company, Compañía petrolífera dirigida por los británicos, de desviar hacia los Estados árabes el petróleo del oleoducto de Haifa.

Se ha sabido que el Estado de Israel considera que dicho plan constituye una maniobra británica para imponer el boicot económico contra el Estado judío y, al mismo tiempo, aumentar las existencias de petróleo de los Ejércitos árabes.

Los funcionarios de Israel en la sede de las Naciones Unidas, dicen que las refineras de la Irak Petroleum Company, en Haifa, serán cerradas hoy, y que más tarde el petróleo en bruto procedente de los pozos de Mosul, será detenido. Uno de estos fun-

## EL GOBIERNO BRITANICO RECHAZA UNA PROPUESTA EGIPCIA SOBRE SUDAN

El Cairo, 15 (1 t).—El primer ministro egipcio, Nokrashy Pachá, declaró anoche a la Prensa que el Gobierno británico había rechazado la propuesta egipcia sobre una participación de Egipto y Gran Bretaña sobre el mismo pie de igualdad, en los consejos ejecutivo y legislativo para el Sudán hasta que este país recibiera un Gobierno autónomo.—Efe.

## MORRISON DA EXPLICACIONES AL EX "PREMIER" CHURCHILL

Londres, 15 (1 t).—Herbert Morrison, dirigente del partido laborista británico y «dord presidente del Consejo», ha dado explicaciones a Winston Churchill por haber dicho que éste obtenía 2.000 libras esterlinas como retribución anual por ser el jefe de la oposición parlamentaria. La acusación de Morrison fué hecha durante un discurso pronunciado en Cardiff, en el que dijo textualmente: «Churchill falta más veces a la Cámara de las que asiste, pero continúa cobrando las 2.000 libras esterlinas, inclusive durante su ausencia». Esta acusación ha producido una rápida reacción en Churchill, y a ella Morrison ha contestado, a través de una nota publicada en la Prensa, diciendo: «Acepto la declaración de mister Churchill de que no cobra emolumentos como dirigente de la oposición, ni tampoco su retiro de primer ministro. Por tanto, retiro mi referencia financiera hecha en el discurso que pronuncié en Cardiff, y expreso mi sentimiento por haberla hecho».—Efe.

SI QUIERE IMPRESOS PERFECTOS QUE DEN IDEA DE LA PROSPERIDAD DE SU NEGOCIO ENCARGUELOS EN LOS TALLERES DE EL ADELANTADO